

Veit spendet an Arbeitskreis Leben

Nicht nur der Weihnachtsgebäckverkauf stand beim Bäckerhaus Veit unter dem Motto »das besondere Geschenk«, sondern auch die diesjährige Weihnachtsspendenaktion. Von jedem verkauften Gebäck wurden zehn Cent gespendet. Veit-Geschäftsführer Johannes Klümpers legte noch 500 Euro auf den Gesamtbetrag oben drauf. Stolze 2304 Euro kamen so insgesamt zusammen. Die Spendenerlöse gehen zu gleichen Teilen an drei Organisationen: den Arbeitskreis Leben Nürtingen/Kirchheim, ChildFund Deutschland und die Schatztruhe-Fildern. »Jeder Mensch kann in eine Krise kommen, die ihn überfordert und für die er alleine keine Lösung findet«, betonte Gabriele Alberth vom AK Leben bei der Scheckübergabe im Café-Haus Tannenbergsstraße in Kirchheim. »Wir halten dieses Engagement für sehr sinnvoll«, so Gesellschafterin Cornelia Veit.



Von links: Johannes Klümpers, Cornelia Veit, Veit-Filialeiterin Eleni Drikoudi und Gabriele Alberth. Foto: z